

Le 35e Sommet ibéro-américain condamne le blocus de Cuba



La Havane, 31 oct. (RHC).- Les Chefs d'État et de gouvernement de l'Amérique Latine, d'Espagne et du Portugal présents au 35e Sommet ibéro-américain, dans la ville colombienne de Carthagène des Indes ont condamné le blocus de Cuba.

Dans leur ensemble, ils ont exhorté le président étasunien, Barack Obama, à user de ses facultés exécutives pour modifier substantiellement la politique de harcèlement économique contre la plus grande des Antilles, une politique qu'il a lui-même qualifiée d'obsolète.

Le 35e Sommet ibéro-américain a également appelé le Congrès des États-Unis à démanteler le blocus en vigueur officiellement depuis 1962.

Le communiqué du Sommet contre cette politique conçue pour réduire le peuple cubain par la faim et la maladie reprouve également le caractère extra-territorial du blocus et notamment la persécution contre les transactions financières que Cuba réalise avec des entités bancaires de pays tiers.



Radio Habana Cuba